



Mon cher Henri,

En prenant l'achantur, j'ai pris ton gout pour écrire des lettres. J'en écrivis plusieurs, & hier ; celle-ci est la 3<sup>e</sup> aujourd'hui. Depuis 3 séries télégraphiques. - Le mor gout que je viens d'écrire n'en par apprendant tant à faire pour beaucoup de mes lettres n'étaient que des réponses.

Le temps que nous avons depuis dépar en splendide état. J'en profite quand je peux marcher sans sueur ; et n'y a que les brouws auquel il me rappelle de nos réveries, mais qui n'y sentais une fraîcheur qui m'éloignait désagréable & me paraissoit malade.

Si je ne promis rien, je ne baigne

toujours. Ceux qui me font un bien  
que je n'espérais pas. Qu'il importe  
que leur action bienfaisante soit  
moi ne soit qu'individu, ce  
qui est certain, c'est qu'en  
on modifie son état. - J'ai  
vu depuis ton départ une  
multe crise bilieuse, abondante  
& sans douleur. J'attribue ces  
sangs. Pourquoi n'en prends-tu  
pas, puisque c'est si facile  
qu'elles sont suavement ? mais  
il me semble qu'il en faudra  
encore une ou deux.

J'ai pris l'essentiel, une pincée,  
j'en prendrai une autre, et tôt.  
Tu n'éprouves aucun fatiguer.

Si tu m'observais, il me semblerait que ta  
peau fonctionne mal. J'y ai chassé  
tandis qu'à Agen, j'avais de frissons  
quand tout le monde buvait.  
J'y avais les extrémités froides.  
Ce froid a disparu.

Tu n'as pas encore fait le tour  
de mon départ. C'est l'ordre  
mentaire. Malheureusement que  
je prendrai le même train  
que toi.

meilleures amitiés

Mme  
Mme Kladroff

Bastien l'épiedeur, bien le danger du golfe de  
Zim, contre lesquels j'aime à croire que la  
Vierge saura te préserver, tout au moins les  
douleurs chématoïsantes que tu auras à supporter  
plusieurs fois. Si on entre en nous, car nous  
soudain ce insupportable? Que le Seigneur  
de ce pays pourraient avoir par expérience  
de préservatifs, sans quoi, tous les Marins  
seraient perdus, ce qui devrait le faire par  
ta prière. Connais-tu les précautions à prendre  
en la personne et après toutes ces vaines peines  
Si je ne me trompe de ce que tu as écrit dans  
Chor.

Y a-t-il un bruit

de

11 Avril

Y adresse ma Lettre à Danyutu.



Mon cher ami,

Je ne vais pas répondre comme pourtant je t'aurais  
voulu, ta force en est une preuve que ne m'a  
apporté de forces nouvelles; il ne va pas sans quelques  
journées une fortification que les forces. Ton état  
fortifiée comme c'est l'air d'être plus abattu qu'avant,  
et au fait j'aurais dû le prévoir et maintenant  
rien par nouvelle, elle démonte à octobre  
1892. C'est en dom par une crise, car on  
dit qu'il n'a rien dont parlement, et  
qui en revient en outre agrandir un peu et  
se tenu en temps un chât. de long mon  
long, plaidant la misère du pays la fin de l'été  
dans laquelle le vent droit alla hauteur  
contre le rebord en Sardie. du bord pied du lit

13 heure Apres l'inauguration fut fort; on a octobre  
même fait mais peu de sang, peu aussi en gros  
peu aussi en velours.

ta mort au dom bien meilleure que la maladie  
mais que ta van attirer une mort quelquefois  
fatigante. J'espere que l'intérieur de tes recherches  
et leur importance t'auront aide a la supporter.  
et q adans le proverbe suivan lequel  
on ne meurt pas on ne souffre beaucoup  
en voyage.

tu es donc fort loin de ton moi, de faire la  
un coup de tête, soit en fourillant le fond de  
la mer, soit en te fesant supplicier.

Que ferai- tu d'abord de plus intéressant  
à faire, si peur être en tout cas, de plus  
monocle à un certain âge; on se révolte, et  
n'en parle pas.

tu penses en vrai, bien cherlement, et même  
très cher en supposition, tu t'es mis à Wallon, je  
crois, le dernier lieu, mais en premier lieu, aux  
titulaires d'Arresto pris abusivement de leur

droits, de toute façon. Si sur l'ordre de toute personne  
ou dans l'ordre de recours à une personne  
contract, ta Saisis que Cousin va donner  
à J-Simon que 83 f. et 49. Cest. par mois  
(C'est à la vue du Me Souvenir de ton indépendance  
que le Gouvernement a supprimé la liberté qui  
aurait mieux valu, à la profondeur d'avance  
de plus de prud.)

Mais depuis à ton, bien que la Somme de 1500 f.  
soit très forte, elle en plus, si l'on tient Compte  
du temps qu'elle te donne, du résultat que tu  
peux obtenir, ce des préjudices pecuniaires que  
tu fais le préf. En obtenant 1500 f. C'est. 15 f. par  
mois, ou, 600 f. et moins que tu aurais en  
moins par moins. C'est peu pour tenir ce que  
tu peux faire;

D'autant moins, ajoutez-y, que tes recherches  
pourront servir un nombreuse à l'instruction  
publique, mais à la marine, d'un côté ou d'un  
autre, et même du côté de l'Amérique justes  
tu seras indéniable, et alors sera pour  
le moins.



Mon cher henri, j'ai reçus ce matin, à  
mon résidé le n<sup>e</sup> que tu m'as adressé (cela)  
Revue Scientifique. J'avais de lire ton discours  
et m'empresse de t'en complimenter. Ta  
n'en peut être juge; il me semble cependant  
qu'il reproduit les difficultés exactement les  
différentes étapes de la Science zoologique  
et les points de vue que tu as développé et développé  
elle. Ton récit me paraît incontestable, sans  
nouvelles l'eloges que tu me fais de Darwin  
que je n'ai jamais pu admirer si que au  
fond, ni que tu le feras. Il n'a rien inventé.  
L'idée n'est pas nouvelle, elle dormait au  
fond de la phytotrophie de la fin du 18<sup>e</sup> siècle, témoin  
tellement (de son ailleurs) que tu connais bien.  
Je ne sais pour quoi au contraire, Hamann m'a  
fait une si vive impression à la lecture que j'en fis  
pendant mes études de droit dans la Bibliothèque

ménage du Muséum où j'allais me repose de  
mes discussions juridiques, l'autour ouffrand.  
C'est un livre de bonne foi. Je vous le conseille émptemt  
qui n'y en plus de doute, exemplaire ~  
contemporain ou peu tenu faveur de l'heure, et le  
papier de fil un peu gris, souple; - caractères  
assez gros et assez espacés, reliure à dos plat,  
veuve échelle.

Tu as bien fait de parler de ce pauvre fabre  
dans le Minay pour être étroné au commencement  
bien bonnie, mais dans les expériences offertes  
le plus grand intérêt.

Moi aussi, j'en ai une beaucoup plus étendue. En  
petites bûches je n'abîme pas tout ou presque pas,  
et dans lais je leur donne facilement dans  
une maison inhabitée pendant plusieurs longs temps  
que celle-ci. Je l'adore des croissances ayant laissé un  
Séchage, ne m'empêche pas cette la pierre, mais  
de l'y écraser établit, mais il a la façon d'un  
araignée dont l'appareil latéral est noir et blanc  
sur laquelle elle s'abrite. - une chose n'est pas  
c'est qu'il ne boit pas jusque dans le vase, de sorte que  
l'eau tombe dans du plateau.

Je suis bien aimé que tout soit bien dans  
celle Association. Je ne dis pas qu'elle ne  
soit pas utile, cependant on n'y débouche rien  
ou n'y discute pas, on y dira seulement  
et on ne tiendra que vendredi cours sur une  
valeur partout le même.

J'avais bien; je jouis d'une tranquillité  
parfaite. Je descendais par encor à la ville;  
je doute même que j'y descende souvent.  
Il n'y a plus personne qui m'y attire. J'ai  
des vignes magnifiques maintenant à l'herbe  
égale aux plus belles qui ont dans le moins  
difficile tous, j'en prends facilement mon  
parti.

Adieu, je me ~~fatiguerai~~ de te faire à l'assaut

Ne t'embête

jeudi 19 novembre 1883

Le mor tribut endurera jusqu'à l'an prochain. C'est essentiel  
pour toutes mes associations, mais une valeur, son obstination n'est pas  
volontaire; elle tient à la nature classique, administrative, autoritaire  
de son esprit.

Mon Amble que van Beurden travaille pour l'assain

Si tu as le plus de temps ne va pas à gêne. Tonis va à Paris, le 29 ou 26 mars, Consultes enfin l'abri. Il est venu me voir presque chaque jour, il voulait absolument ton entretien. J'ai fait l'entretien, la Conservation fait le sujet.

As-tu vu le thermomètre à mesures, j'attendais une bouteille d'eau et m'as porté ce à dépasser la colonne de mesure en 2 parties. Avec de la chaleur pourrais je la réunir ?

Je t'embrasse

Lg

Samedi 14 mars 71

Il - Je dois dire que j'ai pris B. - une fois, à l'ancienne Scierie, où il l'a fait (il y a 5 ans) - une autre fois devant l'impasse d'un sculpteur, qui avait une maladie depuis rebelle à ce qu'on lui donnait, et l'a de ce même guérir, je crois. - Le père assistant à l'attente de morts la tête de ma mère, cedron, j'étais alors fort renommé dans le village pour épriver les affaires, et encaisser une fois, je ne lui adressai pas de reproche



M. Mallin s'écrie bien, mon cher Bonni, quand j'ai reçu ta lettre. Je voulais te demander si il n'y a pas quelque petit ustensile à l'usage de l'œil qui n'agace pas le bras droit et ne gêne pas l'œil immobile le papier suivant de l'écriture. Je peux très bien tenir le mien, mais j'aimerais mieux avoir aussi un tien.

Il voudrait peut-être te demander une explication que tu me donnes sur la raison momentanée tout au moins qu'il me donne d'être remarqué sur les muscles l'électricité. J'en étais arrivé à me demander si le courant électrique n'en était pas la cause en impressionnant les fibres fibres une tension, ~~et~~ ~~électro~~ quelle elle ne pouvait échapper, et une sollicitation sans être ne pouvant sortir à cause même de leur élasticité et de leur digestion.

Il m'électrise, mais mal; une fois par jour seulement ça me manque l'énergie sur les différents points des muscles de l'abdomen bras. Il faudra me faire, bien que je respire peu.

Je me sens assez bien de mon bras, mais les doigts sont le même depuis la fin de Janvier. J'ouvre et ferme et celui du pouce sont encore comme engourdis par le froid. Je boude la partie l'entrez peu. mais le qui me gêne,

quand je veux faire plus longtemps, c'est la dernière phalange du pouce qui vient buter sur la dernière de l'index et l'auricule. Je me demande si ce n'est pas arrivé à madame Caron. Il semble tellement que l'on ait enlevé cette phalange moitié. Je ne serais pas surpris!

Tous étouffé qui n'a pu utiliser la prisonnière à Agen. Je jeune homme donc tu me parles. Tu te disgracie aussi et l'aurais bien volontiers détesté; mais il vient me voir, le Vendredi 27 f. ou plus tard son père me le conduisit ou me le présente, comme tu vois. On s'assis; le père devant son chevalet dans le salon, debout face à un homme qui va se lever. La conversation fut d'abord en français, nous l'avions à soi; et le père de l'œil. Le fils suivit. Alors, près de la porte, par politesse. Autant que possible sans que j'auraisse de lui parler de moi, je lui dis que j'aurais rien ton œuvre, ce que j'aurais pu avoir à lui demander. Quelque chose. Il me répondit qu'il ne pouvait me rien dire de plus que ce que l'on m'a aidé à dire.

Sur l'ensemble de la partie où sa réponse pouvait évidemment traduire la plupart, je lui dis: Eh bien! permettez-moi seulement si j'avais à vous demander qqch. Où je vous prouve de venir. On était sur le palier de l'escalier, nous deux, Guettard et

M. Desauts repartit le mercredi midi, le matin de la

mois, il vient me voir mercredi vers 16h. - Il était seul, mais son père Arruda quelques instants après. Un peu effrayé de ce manège de faire (qui de reproduction on aperçoit que la fille en venait) je demandai au père de me rappeler son père et nous le partâmes. Quelques instants après son arrivée, le père dit au fils: tu sais que le temps presse, n'est-ce pas? le fils pour parler. Ce fils me demanda des commissions pour lui, comme à plusieurs reprises. Je le renvoie à ce que lui demandai seulement quel jour il Comptera le voici; il me répondit que le Samedi le dimanche (7) ou dimanche (8.) Il le lui demanda alors quels. Cette de moi ne précisa pas de visite. J'ai attendu en effet que vendredi fut passé; je n'en ai pas beaucoup parlé à lui. J'aurais été assez content de l'avoir vu. - Il me dit alors qu'en tout cas Compté de l'ensemble des faits, à la place j'aurais agi autrement que lui. Mais je n'ose pas quel animal il fait, même après mes douleurs, - et je me suis reproché cela.

Ma bouche en quelqu'ordre bâtie, peu élevée, mais quelquefois il me faut un certain effort, un effort réel pour me comprendre, afin d'obtenir distinction. J'explique cela par une faiblesse égale qui tend à diminuer l'égalité des deux côtés. Tu comprends que j'aurai grandi plaisir à te voir, mais



mon cher Henri,

Si je suis en bonne; la Venus de Milo n'en nulle part  
dignes, cependant il est permis de ne pas s'attendre  
à la trouver dans un Aquarium avec des poulpes  
ou pris d'un Caphaïde.

Je présente dorénavant l'explication, et elle le seraient  
si sur le soleil où dieux seraient, ou feraient grand cas  
magnifique sera de Lucifer dans quelle il nous que  
Venus comme la Source de la vie chez toutes les espèces  
d'Animaux. Quelques notes du Léptacor, quatre ou  
Cinq vers de Propriétés suffisants. p. ex.

Alma Venus, per te quoniam genus omne Animantum  
Concepitur, Visusque exortum lumina Solis  
Te, dea, Capit a labore omniorum rati et Animantum  
te sequentes Cupido quis quamque inducere pergit  
omnesque inculta blandusque pectora Amorem  
offici ut Cupido generatim Soles propagantur.  
Denique nec sine te, dea, quidquam in luminis Oras  
exortus, neque fortatum neque amabile quidquam.

Cela me considérait parfois, d'aillors je te donnerai l'argot  
à moins de penser que le poème fut plus trop élevé!

Il faudrait que le poète fut préparé comme un être. C'est  
je crois, en le plongeant dans du sirop, faire qu'un lobe de  
te le ramène à l'air malgré que moi; je l'ai oublié.

Nous avons eu depuis plusieurs jours / 36. 37. 38°  
à l'ombre, separé de la chaleur, le matin, l'après-midi

Je couche dans la Galerie; j'y suis mis, j'ai en cette  
nuit, ceplendans l'après-midi et le soir. Qu'en ai-je donc que  
ce camp? Je voudrais bien croire que c'est le malade  
qui fatigue! J'étais trop longtemps immobile, a Besoin d'agir  
mais comme elles (Correspondances) partout à l'aise, ont-elles  
difficulté de croire qu'il y a une faiblesse. <sup>maladie</sup> au contraire  
J'anguis au lever, il faut penser que tel l'agit peut  
parfois d'un malade qui tient sans doute au malade  
mais qui ten en communiquant d'ailleurs

ma joue gauche n'a pas mal; celle des Commerces débordait  
ou bien plus d'en face. J'ai quelquefois pleuré de gêne pour  
parler, faudrait-il frictionner la joue?

Je garde ton bénitier que tu m'as envoyé.

Je t'embrasse  
HG